



NEWS SHEET INTERNACIONAL

BOLETÍN DE INFORMACIÓN INTERNACIONAL DE UNIÓN PROFESIONAL

Nº142 FEBRERO 2022

NOTICIA DESTACADA

CONFERENCIA SOBRE EL FUTURO DE EUROPA



Conferencia
sobre el Futuro
de Europa

ENTORNO EUROPEO

**ESTUDIOS DE RELEVANCIA
PARA LAS PROFESIONES**

ENTORNO EUROPEO

**FUTURAS OPINIONES
DEL CESE**

ENTORNO GLOBAL

**SEXTA CUMBRE UNIÓN
EUROPEA UNIÓN AFRICANA**

RED PROFESIONAL

**DÍA EUROPEO PARA LA
IGUALDAD SALARIAL (22 FEB.)**

ENTORNO GLOBAL

**COLOMBIA: DUQUE PIDE REFORZAR
LA RELACIÓN UE-LATINOAMÉRICA
Y EL MULTILATERALISMO**



NOTICIA DESTACADA

03 Conferencia sobre el Futuro de Europa

ENTORNO EUROPEO

- 04 Europa Digital
- 05 Europa Social
- 06 Informes y Opiniones legislativas europeas de interés para las Profesiones
- 07 Futuras opiniones del CESE
- 08 Estudios de relevancia para las Profesiones

ENTORNO GLOBAL

- 09 Sexta Cumbre Unión Europea Unión Africana: Una visión conjunta para 2030
- 10 Noticias Globales

RED PROFESIONAL

- 11 Día Europeo para la Igualdad Salarial (22 febrero)
- 12 Novedades UP

DPTO. DE RELACIONES INTERNACIONALES
UNIÓN PROFESIONAL

C/ Lagasca, 50 3ºB 28001 Madrid · 91 578 42 38/39

internacional@unionprofesional.com | www.unionprofesional.com | @UProfesional

MAQUETACIÓN: PDF CREATIVOS | RECURSOS ILUSTRACIONES: FREPIK.ES



CONFERENCIA SOBRE EL FUTURO DE EUROPA

Este mes han continuado los trabajos de la Conferencia sobre el futuro de Europa. El pleno celebrado los días 21 y 22 de enero, debatió las ideas de los ciudadanos sobre democracia, Estado de Derecho, medio ambiente y salud y del 11 al 13 de febrero, el cuarto Panel de Ciudadanos Europeos se reunió en Maastricht para debatir y presentar sus recomendaciones. Alrededor de 200 personas participaron con recomendaciones en materia migratoria y geopolítica.



PRÓXIMOS PASOS

Los representantes del panel expondrán y debatirán las recomendaciones en el próximo pleno de la Conferencia, que tendrá lugar el 11 y 12 de marzo de 2022 en Estrasburgo. También participarán representantes de las instituciones europeas, parlamentos nacionales, sociedad civil y ciudadanos.

El resultado final de la Conferencia se recogerá en un informe y se presentará a los presidentes del Parlamento, Consejo y Comisión, que se han comprometido a darle seguimiento a las recomendaciones.

RESULTADO CONFERENCIA Y SEGUIMIENTO

Las instituciones europeas no tienen claro aún qué hacer con los resultados de la Conferencia.

El líder del Grupo del PPE en el Parlamento Europeo, Manfred Weber, afirmó que las decisiones al final de la Conferencia tendrán que ser tomadas por unanimidad por los distintos componentes. Esta es también la posición que se espera tome el Consejo.

Por otro lado, la Vicepresidenta de la Comisión y copresidenta de la Conferencia, Dubravka Šuica, respondió que las conclusiones de la Conferencia se decidirán al final, pero que lo crucial es escuchar a los ciudadanos. Además, señaló que la Comisión estaba dispuesta a apoyar la reforma de los tratados si así se pedía por la ciudadanía.

Es muy posible que este sea el caso. Entre las recomendaciones propuestas por los paneles de ciudadanos europeos que el Pleno ha debatido está la petición de una Constitución Europea. Además, los dos temas más debatidos en la plataforma digital de la Conferencia son la democracia europea y el cambio climático. Y sobre el primer tema, muchas propuestas implican un cambio de Tratado.

Se puede esperar que haya más discusiones en los próximos meses sobre los resultados de la Conferencia y su seguimiento. La institución que tenga la valentía de asumir las propuestas de los ciudadanos para redactar una reforma coherente y completa del Tratado será probablemente la más beneficiada en términos políticos y saldrá reforzada por el camino.

EUROPA DIGITAL

LEY DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Las principales comisiones han iniciado recientemente sus trabajos conjuntos sobre la Ley de IA. La Comisión de Asuntos Jurídicos del Parlamento Europeo (JURI), celebró a finales de enero una **sesión** en la que se debatió esta ley. La sesión fue breve, por lo que las posibles respuestas a las siguientes preguntas serán objeto de más debate: ¿La Ley de IA aborda el riesgo de sesgo y discriminación en la IA?; ¿Ayuda la Ley de Inteligencia Artificial a que la IA sea digna de confianza?; e ¿Impone la Ley de IA de la UE una "carga normativa" proporcionada?

LA COMISIÓN PRESENTA UNA DECLARACIÓN SOBRE DERECHOS Y PRINCIPIOS DIGITALES

La Comisión Europea hizo pública este mes su propuesta de **Declaración Europea de Derechos y Principios Digitales** interinstitucional. Los principios propuestos pretenden ser un punto de referencia para la dirección de la transformación digital europea y seguir subrayando el papel de Europa como pionera de las políticas de la era digital.



El proyecto de declaración de principios y derechos digitales persigue ofrecer a todos un punto de referencia claro sobre el tipo de transformación digital que Europa promueve y defiende. También facilitará una guía para los responsables políticos y las empresas en relación con las nuevas tecnologías. Los derechos y libertades consagrados en el marco jurídico de la UE y los valores europeos expresados por los principios deben respetarse tanto fuera como en línea. Una vez refrendada conjuntamente, la declaración también definirá el planteamiento de transformación digital que la UE fomentará en todo el mundo.

DEBATE SOBRE EL CAMINO HACIA LA DÉCADA DIGITAL

La Comisión de Empleo y Asuntos Sociales **debatíó** el proyecto de opinión del Sr. Dragos Pîslaru sobre el camino hacia la década digital. Este debate trató los aspectos sociales y de empleo y las prioridades de esta propuesta.



El ponente de la opinión subraya, en particular, que es importante que el camino hacia la Década Digital impulse a la Unión Europea y a los Estados miembros hacia la igualdad de oportunidades para que los ciudadanos europeos adquieran y mejoren sus competencias y capacidades con el fin de adaptarse a las exigencias del mercado laboral.

DOCUMENTO DE INTERÉS



ESTUDIO - TRANSFORMACIÓN DIGITAL - COSTE DE LA NO EUROPA

Europa se encuentra en medio de una revolución digital que está transformando nuestro enfoque del trabajo y la comunicación y creando un importante potencial para mejorar el nivel de vida y la producción económica. Con el potencial de cambiar drásticamente la economía y la sociedad, la transformación digital puede traer consigo tanto avances prometedores como desafíos. Este **estudio** procede a identificar tres amplias opciones políticas para la acción de la UE que aborden en cierta medida las lagunas y barreras identificadas y generen así beneficios para las empresas y la sociedad.

EUROPA SOCIAL

AÑO EUROPEO DE LA JUVENTUD 2022

Este año la UE presta especial atención a la **juventud**. El objetivo es integrar a los jóvenes y a sus prioridades en todos los niveles del proceso de toma de decisiones, así como organizar actividades centradas en ellos por toda la UE.



A lo largo del tiempo ha puesto en marcha diferentes programas e iniciativas para ellos: desde el conocido programa de intercambio **Erasmus**, que comenzó en 1987, a la reciente **Conferencia sobre el Futuro de Europa**, en la que un tercio de los participantes tienen menos de 25 años.

Descubra más información sobre las **iniciativas** europeas de la juventud.

ROBOTS Y TRANSPORTE POR CARRETERA: LAS MUJERES Y LOS HOMBRES SE ENFRENTAN A RIESGOS DIFERENTES EN LA ECONOMÍA DEL FUTURO

Nuevos datos del Instituto Europeo de la Igualdad de Género (EIGE) demuestran que la inteligencia artificial y el trabajo en plataformas (también llamado "gig work"), tienen el potencial de mejorar la igualdad de género en la economía. Sin embargo, también existe el peligro de que refuercen el sexismo y la discriminación, al tiempo que consolidan el trabajo inseguro y la falta de protección social.

La UE se ha comprometido jurídicamente a garantizar que sus políticas protejan a las mujeres y a los hombres por igual, por lo que EIGE ha desarrollado una serie de herramientas para ayudar a los responsables políticos a conseguirlo. El kit de herramientas de **evaluación del impacto de género** de EIGE será especialmente útil durante el desarrollo de la legislación.

PLAN DE ACCIÓN DE LA UE PARA LA ECONOMÍA SOCIAL - DEBATE EN EL PE

La Comisión de Empleo y Asuntos Sociales debatirá el proyecto de informe sobre el plan de acción de la UE para la economía social del eurodiputado español Jordi Cañas el 28 de febrero. Este informe será la respuesta del Parlamento al **plan de acción de la Comisión para la economía social**. Tratará de destacar los puntos fuertes y débiles del plan de acción, su operatividad y su interacción con otras medidas de la UE, especialmente en el ámbito del empleo y las políticas sociales.

EVENTO DESTACADO

31

EVENTO: LA ECONOMÍA SOCIAL, EL FUTURO DE EUROPA

La Conferencia sobre el Futuro de Europa (CoFoE) no puede ignorar el modelo de gobernanza económica creado por la economía social. Su existencia se basa en fundamentos históricos anclados en muchos países europeos en los que es una dinámica tanto social como empresarial. En algunos otros países, es objeto de un interés renovado. El CESE organiza un **evento** para debatir sobre el futuro de la economía social en Europa.

INFORMES Y OPINIONES LEGISLATIVAS EUROPEAS DE INTERÉS PARA LAS PROFESIONES

OPINIÓN SOBRE LA REDUCCIÓN DEL ESPACIO DE ACCIÓN DE LA SOCIEDAD CIVIL EN EUROPA

Recientemente, la Comisión de Asuntos Jurídicos ha pedido a la Comisión de Libertades Civiles, Justicia y Asuntos de Interior, competente para el fondo del asunto, que incorpore las **sugerencias** en la propuesta de Resolución que aprobó recientemente. Varias de estas sugerencias son relevantes para el marco general en el que se mueven las profesiones. Se pasan a resaltar algunos puntos importantes de la resolución:

1. Se observa con profunda preocupación la reducción general del espacio de acción de la sociedad civil en algunos Estados miembros, que representa una grave amenaza para el Estado de Derecho, la democracia, los derechos fundamentales y otros valores de la Unión, agravada durante la crisis de la COVID-19.
2. Destaca que, en 2020, el 57 % de las organizaciones nacionales y locales de la Unión que respondieron a la consulta de la FRA afirmó que la situación se había «deteriorado o deteriorado mucho» con respecto a años anteriores.
3. Recuerda que el espacio cívico es el entorno que permite a la sociedad civil desempeñar un papel en la vida política, económica y social de nuestras sociedades, entre otras cosas, accediendo a información, dialogando, expresando las discrepancias o desacuerdos y uniéndose para expresar opiniones.
4. Señala que, en muchos Estados miembros, las organizaciones de la sociedad civil se consideran valiosos interlocutores de los responsables políticos, así como respetados proveedores de servicios; reconoce que un espacio cívico dinámico y plural requiere una cultura de participación activa; acoge con satisfacción la participación de la sociedad civil en la defensa del interés público, el activismo político y la vida social activa; señala la importancia de crear condiciones favorables para el desarrollo de la sociedad civil en la UE.

SEMESTRE EUROPEO PARA LA COORDINACIÓN DE LAS POLÍTICAS ECONÓMICAS: EL EMPLEO Y LOS ASPECTOS SOCIALES EN LA ESTRATEGIA ANUAL DE CRECIMIENTO SOSTENIBLE 2022 - EXAMEN DE LAS ENMIENDAS

Los miembros de la Comisión EMPL del PE examinarán las enmiendas presentadas al proyecto de informe que contiene declaraciones concretas de importancia fundamental para una economía europea viable, resistente y sostenible. Destaca que Europa y sus mercados han experimentado un proceso de desarrollo a varios niveles y que este proceso debe continuar. Además, rechaza la iniciativa del Foro Económico Mundial, el “Great Reset”, para remodelar la economía y la sociedad mundial tras la pandemia del COVID-19.

ESTABLECIMIENTO DE UN FONDO SOCIAL PARA EL CLIMA - EXAMEN DEL PROYECTO DE INFORME

Los miembros de las Comisiones parlamentarias EMPL y ENVI examinaron el proyecto de informe sobre el “Establecimiento de un Fondo Social para el Clima”. En el proyecto de informe los ponentes proponen introducir una definición de pobreza energética y de transporte, y orientar, supervisar y medir mejor el Fondo. También subraya que el apoyo del Fondo debe respetar el principio de “no causar daños significativos” y concede gran importancia a la visibilidad de los Fondos de la Unión para los beneficiarios finales.



FUTURAS OPINIONES DEL CESE

El Comité Económico y Social Europeo (CESE) ha dado comienzo a los trabajos preparatorios para elaborar informes de opinión sobre tres temas relevantes para las profesiones.

De cada uno de los tres dictámenes de iniciativa, se han asignado ya los responsables y miembros del CESE que tendrán un papel destacado en la opinión así como el calendario de las próximas reuniones.

Las siguientes son las opiniones y el enlace por si fuese de interés seguir los debates y participar.

- Apoyar la evolución del mercado laboral: cómo mantener la empleabilidad, impulsar la productividad y desarrollar las capacidades, especialmente en las PYME - [Enlace a grupo de trabajo y calendario](#)
- La igualdad de trato de los jóvenes en el mercado laboral - [Enlace a grupo de trabajo y calendario](#)
- Potenciar la movilidad laboral para apoyar la recuperación económica - [Enlace a grupo de trabajo y calendario](#)



ESTUDIOS DE RELEVANCIA PARA LAS PROFESIONES

DIÁLOGO ECONÓMICO CON LA COMISIÓN EUROPEA SOBRE EL LANZAMIENTO DEL CICLO DEL SEMESTRE EUROPEO

Esta [nota informativa](#) abarca los principales elementos del paquete del Semestre Europeo 2022 propuesto por la Comisión.

¿QUÉ NOVEDADES PRESENTAN LAS DIRECTRICES DE LA COMISIÓN PARA LA MEJORA DE LA LEGISLACIÓN DE 2021?

Este [informe](#) examina las directrices y la caja de herramientas revisadas de “Legislar mejor” que la Comisión Europea presentó en noviembre de 2021 y que traducen en la práctica la comunicación de la Comisión “Aunar esfuerzos para legislar mejor”.

PANORAMA DE LA RESPUESTA DE LAS PRINCIPALES ECONOMÍAS A LA PANDEMIA DEL COVID-19

Este [estudio](#) pretende evaluar cómo se vieron afectadas las principales economías por la pandemia de Covid-19, en particular en lo que respecta al crecimiento económico y la sostenibilidad de la deuda pública.

EL IMPACTO DE LOS INFLUENCERS EN LA PUBLICIDAD Y LA PROTECCIÓN DEL CONSUMIDOR EN EL MERCADO ÚNICO

Este [estudio](#) proporciona información y análisis sobre el impacto de los influencers en la publicidad y la protección de los consumidores en el mercado interior, identifica las mejores prácticas y hace recomendaciones para futuras acciones.

IDENTIFICACIÓN Y EVALUACIÓN DE LA LEGISLACIÓN COMUNITARIA EXISTENTE Y EN PROYECTO EN EL ÁMBITO DIGITAL

El objetivo de este [estudio](#) es ofrecer a la comisión AIDA una visión general de toda la legislación comunitaria existente y prevista en el ámbito digital, junto con una evaluación de las interacciones entre estos actos legislativos.

COMPETENCIA Y LEY APLICABLE EN LOS LITIGIOS INTERNACIONALES ENTRE EL TRABAJADOR Y EL EMPRESARIO

Esta [guía práctica](#) pretende ofrecer una visión general de las normas pertinentes del Derecho internacional privado de la UE en relación con los contratos de trabajo, incluido el desplazamiento de trabajadores.

PRÁCTICAS NOCIVAS Y COMPETENCIA EN EL ÁMBITO DE LA IMPOSICIÓN SOBRE LA RENTA Y EL PATRIMONIO DE LAS PERSONAS FÍSICAS

Este [estudio](#) arroja luz sobre los dos principales instrumentos utilizados para competir por los contribuyentes móviles: los tipos impositivos (superiores) y los regímenes fiscales preferenciales.



SEXTA CUMBRE UNIÓN EUROPEA UNIÓN AFRICANA: UNA VISIÓN CONJUNTA PARA 2030

Los Jefes de Estado o de Gobierno de los Estados miembros de la Unión Africana (UA) y de la Unión Europea (UE) se reunieron en la [sexta cumbre](#) de la Unión Europea - Unión Africana en Bruselas los días 17 y 18 de febrero de 2022.

La cumbre se celebró con un formato innovador, en el que los líderes de la UE y de la UA participaron en una serie de mesas redondas temáticas que permitieron intercambios dinámicos y francos sobre los retos, pero también sobre posibles soluciones y acciones conjuntas.



Los dirigentes se comprometieron a hacer un seguimiento de la aplicación de los compromisos contraídos durante la cumbre.

Entre otras iniciativas, los líderes de la UE y la UA [acordaron](#) una visión conjunta para una asociación renovada.



Asimismo, anunciaron un [paquete de inversiones](#) África-Europa de 150.000 millones de euros que apoyará una ambición común para 2030 y la Agenda 2063 de la UA.

Además, debatieron sobre una cooperación renovada y reforzada para la paz y la seguridad, en la que los líderes de la UE y la UA acordaron impulsar la cooperación en materia de paz y seguridad.



También debatieron sobre una asociación reforzada y recíproca para la migración y la movilidad. La UE y la UA seguirán abordando todos los aspectos de la migración y la movilidad, de acuerdo con las competencias nacionales, de forma integrada, global y equilibrada.

Más información sobre la [Cumbre](#) y una [infografía](#).

En este marco, el CESE presentó una [Declaración común](#) en la que lamentaba la no participación de las representaciones de la sociedad civil en la cumbre e instaba a tenerlas en cuenta.

NOTICIAS GLOBALES

DECLARACIÓN CONJUNTA: LA UE Y SINGAPUR ACUERDAN ACCELERAR LOS PASOS HACIA UNA ASOCIACIÓN DIGITAL GLOBAL

El Comisario de la UE, Thierry Breton, y el Ministro de Relaciones Comerciales de Singapur, S. Iswaran, han acordado este mes acelerar los pasos hacia una asociación digital global y con visión de futuro entre la UE y Singapur. Han reafirmado su ambición compartida de llevar la sólida y larga relación entre la UE y Singapur al ámbito digital y ampliar la cooperación y el comercio digitales bilaterales como socios afines.



El Comisario Breton y el Ministro S. Iswaran subrayaron que existe un impulso positivo y creciente hacia la Asociación Digital UE-Singapur. Acordaron poner en marcha lo antes posible talleres técnicos para profundizar en el contenido y los procesos de la Asociación Digital, con el fin de trabajar hacia un acuerdo político en 2022.

Una vez firmada la Asociación Digital, se convocará una reunión ministerial anual ("Consejo de Asociación Digital"), dirigida por el Comisario Breton y el Ministro Iswaran, y en su caso con la participación de otros miembros pertinentes del Consejo, para dirigir los avances en las prioridades compartidas.

COLOMBIA: DUQUE PIDE REFORZAR LA RELACIÓN UE-LATINOAMÉRICA Y EL MULTILATERALISMO

El presidente colombiano, Iván Duque, agradeció ante el pleno del Parlamento este mes el apoyo de la UE al proceso de paz en el país y para la acogida de los desplazados venezolanos.



En un discurso en el hemiciclo de Estrasburgo, Duque defendió la cooperación internacional y el multilateralismo: «Europa necesita a América Latina y América Latina necesita a Europa». Se refirió a la creciente tensión geopolítica por la amenaza de Rusia sobre Ucrania e hizo hincapié en que todos los países deben ser libres y soberanos para elegir si se vinculan a una organización multilateral y no ser amedrentados por ello.

Duque repasó en su intervención los progresos de Colombia en las últimas cuatro décadas en su integración internacional, hacia la paz y en el ámbito económico, puestos en jaque por la llegada de la pandemia de COVID-19.

DÍA EUROPEO PARA LA IGUALDAD SALARIAL (22 FEBRERO)

En el Día Europeo para la Igualdad Salarial, Unión Profesional ofrece un adelanto del balance sobre las brechas salariales y laborales entre hombres y mujeres en las profesiones, que forma parte del estudio que será publicado próximamente por el Día Internacional de la Mujer.

Un trabajo elaborado anualmente desde 2014 en el marco del compromiso de esta asociación con la promoción de la igualdad de género recogida en su Plan Estratégico en sintonía con la Agenda 2030 de Naciones Unidas y la Estrategia de la Comisión Europea 2020-2024 sobre esta materia.

En el entorno europeo cabe señalar el compromiso común de los 27 Estados miembros al que llegaron el pasado 6 de diciembre del 2021 en el Consejo Europeo para abordar la brecha salarial entre hombres y mujeres. Particularmente, a través de un proyecto de acto legislativo en materia de transparencia retributiva que contribuirá a luchar contra esta discriminación.

Una temática sobre la que la Comisión Europea ya presentó una propuesta de Directiva en marzo del 2021 y que, actualmente, se debate en el Parlamento Europeo.

En el plano nacional, la entrada en vigor de la nueva reforma laboral este año, o la aplicación de los planes de igualdad —en el marco del Real Decreto 901/2020, de 13 de octubre, por el que se regulan los planes de igualdad y su registro y se modifica el Real Decreto 713/2010, de 28 de mayo, sobre registro y depósito de convenios y acuerdos colectivos de trabajo—, seguirán siendo claves para la evolución de las condiciones retributivas y laborales de las mujeres.

Por todo ello, se presenta el siguiente adelanto del Estudio UP: Sobre las brechas salariales y laborales entre hombres y mujeres en las profesiones que, en esta nueva edición, se centra de nuevo en el impacto de la pandemia mediante el cómputo de una serie de variables junto con el análisis de otros informes y estadísticas relevantes en esta materia.



NOVEDADES UP

PLAN DE RECUPERACIÓN, TRANSFORMACIÓN Y RESILIENCIA

El año 2022 está destinado a convertirse en el de mayor volumen de fondos asignados a la economía española provenientes del instrumento NextGenerationEU para aplicar el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).



Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia



De este modo, podemos ya comprobar como el flujo de convocatorias y el reparto de los fondos, pese a tener un ritmo más ralentizado de lo esperado, comienza a ganar velocidad de cruce.

En el siguiente [enlace](#) se aborda de forma ágil y breve los puntos principales en torno al PRTR que hemos de tener más en cuenta si queremos realizar un seguimiento más preciso y detallado sobre la publicación de los aspectos más relevantes y necesarios sobre el reparto de estos fondos mediante distintas herramientas y calendarios de ejecución.

SEMANA EUROPEA DE LA POBREZA ENERGÉTICA

Unión Profesional se suma a la campaña de concienciación de ACA sobre la Semana Europea de la Pobreza Energética (#SemanaPE)

La Asociación de Ciencias Ambientales (ACA), que este año celebra su vigésimo quinto aniversario de su creación, vuelve a poner el acento en la Semana Europea de la Pobreza Energética (#SemanaPE) en la necesidad de resaltar la importancia de «la incapacidad de un hogar de alcanzar un nivel social y materialmente necesario de servicios domésticos de la energía», tal y como definieron los autores Bouzarovski y Petrova en el año 2015 el concepto de 'pobreza energética'.



De esta manera ACA, responsable desde hace diez años de la publicación anual del informe sobre pobreza energética en nuestro país, está llevando a cabo una campaña para sumar acciones que pongan en evidencia esta problemática y así «fomentar el debate entre todos los agentes y la propia ciudadanía, para construir soluciones colectivas», bajo el objetivo primordial de luchar contra la pobreza energética mediante la colaboración y la creación de redes entre países, instituciones, agentes y organizaciones tanto nacionales como europeas.

LUNES	MARTES	MIÉRC.	JUEVES	VIERNES	SÁBADO	DOMNG.
07 PLENO PARLAMENTO EUROPEO	08 PLENO PARLAMENTO EUROPEO	09 PLENO PARLAMENTO EUROPEO	10 PLENO PARLAMENTO EUROPEO	11	12	13
14 EUROGRUPO	15	16	17	18	19	20
21	22 PLENO PARLAMENTO EUROPEO	23 PLENO PARLAMENTO EUROPEO	24 PLENO P. EUROPEO CONSEJO EUROPEO	25 CONSEJO EUROPEO	26	27
28	29	30	31			

PATROCINADORES



FEEDBACK



Este boletín pretende informar periódicamente, de forma breve y dinámica, de las novedades en el entorno profesional internacional.

Se trata de un espacio abierto susceptible de incorporar también las noticias que los miembros de Unión Profesional quieran hacer llegar a este departamento.

